

Saarstraße sicherer machen – Verkehrskontrollen verstärken

Holz, 11.07.2020

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Paul,

ich möchte Sie bitten, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsrates Holz zu setzen.

Antrag:

Der Ortsrat Holz fordert die Verwaltung auf, den Verkehr in der Saarstraße regelmäßig zu kontrollieren. Insbesondere soll in diesem Bereich eine eindeutige Beschilderung dahingehend sichergestellt werden, dass das Verbot der Durchfahrt für Lastkraftwagen über 7,5 Tonnen effektiv gewährleistet wird.

Begründung:

In den letzten Wochen und Monaten verstärken sich die Beschwerden von Anwohnern in der Saarstraße in Holz, wonach Lastkraftwagen die Strecke nutzen, um eine Auffahrt früher von der Autobahn A1 abzufahren. Die Saarstraße ist bereits heute für Lastkraftwagen über 7,5 Tonnen gesperrt, was auch von Quierschied kommend durch Schilder gekennzeichnet ist. Ein Aufstellen weiterer Schilder auch in der Gegenrichtung ist geboten. Besonders aber ist eine regelmäßige Verkehrskontrolle in der Saarstraße notwendig, zumal neben den widerrechtlich fahrenden Lastkraftwagen auch verstärkt Geschwindigkeitsüberschreitungen durch andere Verkehrsteilnehmer beklagt werden.

Freundliche Grüße,



Carolin Guilmet-Fuchs